



Proyectan sobrecosto de Tren Maya de 132%

De cumplirse con la partida etiquetada para este 2023, el Tren Maya habrá requerido 362,020 mdp, 132% más del presupuesto inicial.



El Gobierno federal ultima los detalles de los cuatro primeros tramos del Tren Maya, proyecto en el que – llevaba gastados hasta junio de este año 78% más de lo contemplado y se prevé que esta cantidad suba hasta 132% más.

Según datos del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y de la Cámara de Diputados, de 2019 al primer semestre de este año se gastaron 277,844 millones de pesos; para este 2023, el Tren Maya tiene recursos etiquetados por 143,073 millones de pesos.

[Proyectan sobrecosto de Tren Maya de 132% \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)